

SARI

Fera Deka Yusiana. 2010. *Survei Minat Olahraga Renang Pada Siswa Sekolah Menengah Pertama Dan Sederajat Se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara Tahun Ajaran 2009/2010*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing utama Prof. Dr. Tandiyo Rahayu, M.Pd dan Pembimbing pendamping Supriyono, S.Pd, M.Or.

Kata kunci: Survei, Minat, Olahraga renang.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana minat olahraga renang pada siswa SMP dan sederajat se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara Tahun Ajaran 2009/2010?. Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui minat olahraga renang siswa SMP dan sederajat Se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara tahun ajaran 2009/2010.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMP dan sederajat se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara. Penentuan sampel menggunakan teknik purposive sampling (sampel bertujuan) yaitu menentukan sampel penelitian dengan mengambil siswa kelas VII pada masing-masing SMP di Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara. Variabel dalam penelitian ini yaitu minat olahraga renang pada siswa SMP dan sederajat se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara didapat melalui metode angket. Analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif prosentase.

Dari hasil perhitungan, tingkat kriteria minat olahraga renang pada siswa SMP dan sederajat se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara, didapat data distribusi frekuensi dari beberapa faktor yang mempengaruhi minat terhadap olahraga antara lain faktor sosial, faktor dorongan, faktor perasaan dan emosi yang menunjukkan kriteria tinggi yaitu 71,88%, sedang sebesar 23,12% dan kurang sebesar 5,00%. sehingga secara keseluruhan minat olahraga renang pada siswa SMP dan sederajat se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara Tahun Ajaran 2009/2010 memiliki kriteria tinggi (71,88%).

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa minat siswa SMP dan sederajat se Kecamatan Kalibening Kabupaten Banjarnegara Tahun Ajaran 2009/2010 terhadap olahraga renang adalah tinggi yaitu ditunjukkan dengan prosentase 71.88%. Mengacu dari hasil tersebut peneliti dapat mengajukan saran yaitu : 1) Untuk Kepala Sekolah harus memperhatikan dan berusaha meningkatkan pembinaan dan peningkatan kebugaran jasmani. 2) Untuk guru Penjasorkes agar mempertahankan kegiatan ekstrakurikuler renang sehingga minat siswa yang tinggi dapat tersalurkan dengan baik dan hendaknya mampu memberikan modifikasi metode belajar dan pelayanan kepada siswa, sehingga mereka dapat mengembangkan potensi yang dimiliki secara maksimal untuk memperoleh nilai yang diharapkan. 3) Untuk siswa dapat meningkatkan latihan renang mandiri jika di sekolah tersebut tidak/kurang mengakomodir minat mereka.